



Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Oestrich-Winkeler Stadtparlament

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Roland Laube

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Laube,
beigefügt übersende ich eine Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN mit der Bitte um Beantwortung in der nächsten Stadtverordnetenversammlung am 14. Oktober 2019.

Anfrage: „Umsetzung der Renaturierung Elsterbach“

in Verbindung mit einem Antrag von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN in der Stadtverordnetenversammlung zur Renaturierung des Elsterbachs am 13. August 2018 wurde uns mitgeteilt, dass ein Konzept für den Bereich zwischen Hauptstraße und Kinder- und Jugendfarm bereits erstellt wird und Fördermittel beantragt werden.

Zu den Fördermitteln wurde im Antrag auf die „Richtlinie zur Förderung von Maßnahmen zur Gewässerentwicklung“ verwiesen. Derzeit gibt es seitens des hessischen Umweltministeriums auch das Programm „Wilde Bäche Hessen“, in dem für das die Bewerbungsfrist am 25. Oktober 2019 endet und bei dem eine Bewerbung für den Elsterbach möglich ist.

Dazu habe ich folgende Fragen:

1. Wie ist der Stand der Konzepterstellung und –umsetzung
2. Welche Maßnahmen beinhaltet das Konzept?
3. Welche Fördermaßnahmen wurden bzw. werden beantragt und welche Zusagen liegen bereits vor?

Klaus Bleuel

Oestrich-Winkel, 06. Oktober 2019